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Rifiuti ad Amabilina, ancora cumuli e roghi
“S

alve sono sono un cittadino che abita in zona Amabilina, noi
qua non ce la facciamo più siamo sommersi di spazzatura e in
più ogni sera danno fuoco siamo ridotti peggio di Napoli e nes-

suno ne parla, il sindaco non ne vuole sapere nulla come possiamo fare
per farci sentire, noi qua stiamo morendo tutti”. “Appena puoi fatti un giro
nel mio quartiere...c' è il rischio che ci trovi sepolti sotto l' immondizia”.
Messaggi del genere arrivano praticamente ogni giorno all'attenzione della
nostra redazione, a testimonianza di una situazione ormai insostenibile nel
quartiere popolare di Amabilina. Alla vicenda abbiamo dedicato diversi

approfondimenti, l'ultimo la settimana scorsa, corredato da foto che evi-
denziavano la quantità di rifiuti, in parte bruciati, che si trovavano in varie
parti del quartiere. Poco prima del fine settimana gli operatori di Energe-
tikambiente avevano nuovamente ripulito tutto, ma nel giro di qualche
giorno la situazione è persino peggiorata. I cumuli di rifiuti sparsi tra la
zona della chiesa e quella del campo di calcetto sono in ulteriore aumento:
oltre ai soliti sacchi, ci sono anche numerosi ingombranti: divani, poltrone
e persino un biliardino. Ancora una volta, alcuni di questi cumuli sono
stati dati alle fiamme, rendendo necessario l'intervento dei vigili del fuoco.  

A POCHI GIORNI DALLA BONIFICA, LA SITUAZIONE NEL QUARTIERE POPOLARE È DI NUOVO ALLARMANTE

Contenitori culturali: tra ritardi
ed interventi, alcuni riaprono

S
iamo al 14 di luglio, il cartellone degli eventi estivi a Marsala non
è ancora pronto benché sia scaduto a fine giugno l’avviso sulle ma-
nifestazioni di interesse, con 26 proposte presentate e alcuni eventi

sicuramente già in programma. Quello che desta maggiore attenzione in
Città, sono i contenitori culturali, i palazzi e i teatri che da mesi vivono
delle situazioni di incertezza dal punto di vista strutturale e impiantistico.
Abbiamo stilato un “viaggio” tra i luoghi della cultura Lilybetana con
l’assessore al ramo, Arturo Galfano. [ ... ]              ...continua in quarta

L'ASSESSORE: “VIA AL CINEMA A SAN PIETRO. TANTI IMPIANTI ANTINCENDIO SCADUTI”
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A
ncora un vasto incendio si è sviluppato
nel pomeriggio di ieri a Marsala, all'in-
terno della zona industriale di contrada

San Silvestro. Le fiamme, alimentate dal vento,
si sono rapidamente diffuse alle spalle dei capan-
noni delle aziende (Ausonia, Gls) che insistono
in quella porzione di territorio della periferia
marsalese, allarmando i passanti in transito con
le proprie vetture, che hanno visto il fuoco esten-
dersi fino al ciglio della strada. Alcuni di loro
hanno contattato i vigili del fuoco che sono arri-
vati sul posto intorno alle 15.30 per avviare le
complesse operazioni di estinzione del rogo. La
nube di fumo, visibile in lontananza, si è diffusa
fino a propagarsi a ridosso del centro cittadino.
Un episodio simile si era verificato lunedì pome-
riggio, nelle vicinanze dell’ospedale “Paolo Bor-
sellino”, fortunatamente senza raggiungere i
locali del nosocomio.

Ancora un incendio
nella zona industriale

La piaga dell’abbandono indiscri-
minato di rifiuti a Marsala non ac-
cenna a sanarsi. Al contempo,
proseguono i controlli nel territorio
da parte del Comando della Polizia
Municipale, che anche questa setti-
mana ha accertato illeciti ambientali
sia nel centro che nelle periferie. In
particolare, sono state contestate e
verbalizzate violazioni a carico di
utenti – una quindicina, complessi-
vamente – che non smaltivano in
maniera corretta i rifiuti, contestan-
done sia le modalità di differenzia-

zione che l’esposizione promiscua
sulla strada. Ammonta a 300 euro
l’importo minimo di ciascuna san-
zione inflitta per il mancato rispetto
delle relative ordinanze sindacali. E
sempre sul fronte dei rifiuti, la Poli-
zia Municipale – su segnalazione di
cittadini ed operatori ecologici – ha
eseguito sopralluoghi in alcune aree
retrostanti l’Ospedale “Paolo Bor-
sellino” (contrade Cardilla/San Sil-
vestro), accertando la presenza – in
terreni privati – di materiale eternit
e di rifiuti bruciati, fra i quali

un’auto. Al termine delle verifiche,
sanzioni saranno inflitte ai
titolari/responsabili dei terreni, ob-
bligando altresì i proprietari alle
opere di bonifica delle zone in cui è
stato rinvenuto il materiale inqui-
nante. L’intensificarsi dei controlli
nel territorio è reso possibile anche
grazie ad un’attività di pattuglia-
mento dei vigili che anticipano l’ini-
zio del servizio alle 6 del mattino,
fascia oraria in cui più frequente-
mente si verifica l’abbandono dei ri-
fiuti. E proprio da un’attività di
osservazione della Polizia Munici-
pale nel quartiere Sappusi, all’alba
di ieri, è stato sanzionato un citta-
dino che ha gettato dal finestrino
della propria auto un sacchetto di
spazzatura. Fermato e identificato
dai vigili, nei confronti del 50enne
– P.R. le iniziali – è stata elevata la
multa di 400 euro.

Rifiuti abbandonati, raffica di sanzioni

SULLA CHIUSURA DEL LOCALE, LA REPLICA DELL'ASSESSORATO REGIONALE

L
a chiusura del ristorante Assud Mozia sta diventando
un caso, anche a livello regionale. Appresa la notizia,
il deputato regionale di Cento Passi per la Sicilia

Claudio Fava aveva stigmatizzato i ritardi dell'assessorato
Territorio e Ambiente nel rilasciare il parere richiesto dal
Comune di Marsala, che come abbiamo scritto ieri ha fornito
una versione dei fatti sensibilmente diversa rispetto ai ge-
stori. Proprio l'assessore regionale Toto Cordaro ha comun-
que sentito la necessità di replicare, spiegando che il suo
assessorato “non ha alcuna competenza né responsabilità
nella vicenda”. “La competenza esclusiva – sottolinea Cor-
daro - è del Comune di Marsala che da tempo deve provve-

dere alla predisposizione del piano di utilizzo della riserva
per la pianificazione delle attività e degli usi compatibili. E’
il Comune l’interlocutore dell’azienda, che ricade nella zona
B della Riserva. Al Dipartimento Ambiente dell’assessorato,
scaduti già i termini per la predisposizione del Piano, è stato
semplicemente chiesto un parere. Ma, come è noto a tutti,
l’interpretazione normativa non rientra tra i nostri compiti.
E’ sempre il Comune che, nonostante agisca e interpreti cor-
rettamente il regolamento dal 1986, dopo aver richiesto il
16 giugno scorso il parere, e prima che scadessero i 30 giorni
procedimentali previsti, ha ritenuto di non concedere l’au-
torizzazione”.  

Assud, Cordaro: “È competenza
esclusiva del Comune di Marsala”

ROTTURA PER LAVORI SULLA STATALE 115. MANCHERA’ L’ACQUA

I
l Servizio Idrico del Comune di
Marsala rende noto che lavori di
un’Impresa incaricata da Società

elettrica – con scavi in corso in con-
trada San Silvestro – hanno causato un
danno alla rete idrica passante per la
Statale 115 per Mazara, in prossimità
dell’incrocio semaforico di contrada
Ponte Fiumarella. Non è la prima volta
che accade in zona un guasto, lo scorso

anno è anche accaduto per un paio di
volte nel periodo estivo. Naturalmente
il problema si risolve soltanto attra-
verso una grande opera di sostituzione
di tutta la condotta idrica che è vetusta
ed attualmente un vero e proprio cola-
brodo. L’assessore Giuseppe D’Ales-
sandro e i tecnici comunali, oltre ad
acquisire elementi per accertare le re-
sponsabilità dell’accaduto, stanno co-

ordinando l’intervento di riparazione
che, purtroppo, comporta la momenta-
nea sospensione dell’erogazione idrica.
Fermi i pozzi di Sinubio, disagi all’ap-
provvigionamento idrico si potranno
registrare in diverse aree del centro ur-
bano e delle periferie. Un servizio au-
tobotti, opportunamente potenziato,
sarà disponibile per limitare al minimo
i disagi ai cittadini e alle attività.

Marsala: danno alla rete idrica

D
opo la nostra segnalazione di ieri, la vec-
chia poltrona di Porticella, adagiata su un
terreno di fronte la Villa di Piazza Mar-

coni, vicino la Palestra Grillo e ad alcune private
abitazioni, è stata rimossa. Ad intervenire il Co-
mune che si è attivato con gli operatori di Ener-
getikambiente che hanno smaltito l'ingombrante
caricandolo su un mezzo. 

È stata rimossa la
poltrona a Porticella
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LA COVER DI RIHANNA IN UN VIDEOCLIP ESTIVO CON LA VOCE DELLA CANTANTE MARSALESE

"Shine Bright", Arianna Lupo torna
con la dance dei dj Nicolas e Combo

"S
hine Bright”, suc-
cesso di Rihanna
del 2012, è la cover

prodotta dalla collaborazione
tra la cantante marsalese
Arianna Lupo con dj Nicolas e
dj Combo. In questa nuova
versione, l'eterea voce di
Arianna - che ha alle spalle un
disco e la partecipazione al
programma Rai Uno "Ti lascio
una canzone" - si sposa con le
nuove sonorità dance del duo
Nicolas-Combo, non nuovi a
produzioni simili. "Shine
Bright" è la perfetta colonna
sonora dell'estate 2021 ac-
compagnata da un videoclip
visibile su You Tube fresco,
estivo, Mediterraneo. Per il
brano, i deejay recuperano il
sound della dance anni '90 e
l'inedita Arianna Lupo, abi-

tuata ad altre sonorità più pop-
liriche, spinge bene la sua vo-
calità donando dinamicità al
pezzo. Il video ha raggiunto le

quasi 19mila visualizzazioni
su You Tube dal 25 giugno,
data di uscita su tutte le piat-
taforme digitali.  [ c. m. ]

SI TRATTA DI UN PROGETTO PON AL VIA STASERA NEL GIARDINO DEL MUSEO LILIBEO

Concerto degli studenti
del Classico, dal rock al pop
C

on il patrocinio del Co-
mune di Marsala, gli al-
lievi del Liceo Classico

"Giovanni XXIII", guidato dalla
dirigente scolastica Antonella
Coppola, si esibiranno in con-
certo stasera, 14 luglio, alle ore
19 presso l'incantevole Giardino

storico del Museo Regionale Li-
libeo. L'evento, a conclusione del
progetto FSE PON –SI- 219-447
“Dimensioni emotive e dinami-
che di gruppo 2”, proporrà un
percorso canoro dal rock al pop
attraverso testi che affermano con
forza la voglia di vivere il proprio

tempo da cittadini consapevoli.
Un'iniziativa che vede finalmente
protagonisti dello spazio della
città i nostri giovani, guidati in
questo cammino formativo dal-
l’esperta Rita Lo Grasso e dalle
tutor, le professoresse Michela Si-
ragusa e Angela Pisciotta. Nel
corso della serata saranno pre-
miati anche i ragazzi che più si
sono distinti nelle Olimpiadi della
lingua italiana e nelle attività di
scrittura creativa previste dal pro-
getto PON “Olimpiadi tricolori
della lingua italiana”, portato
avanti dalla docente Angela Pi-
sciotta e dallo scrittore Enzo Di
Pasquale, in qualità di esperti, e
dal tutor  Mihele Maltese. La ma-
nifestazione si pone come un se-
gnale di buon auspicio, un
momento di ripresa della vita cul-
turale della nostra città.
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[ Contenitori culturali: tra ritardi ed interventi, alcuni

riaprono ] - Partiamo dai salotti della Città, ovvero
il Teatro Impero e il Comunale “Eliodoro Sollima”.
C’erano dei finanziamenti della Regione e alcuni inter-
venti da compiere. Per l’impero sono arrivati 120mila
euro per l’efficientamento energetico e l’impianto di
climatizzazione che andremo ad adeguare, soprattutto
in vista di alcuni spettacoli che abbiamo in programma,
Covid permettendo, nel mese di settembre. Abbiamo
adeguato l’impianto antincendio e l’agibilità del teatro.
Inoltre vorremmo rivalorizzare l’area del parcheggio
dell’Impero e per questo ci simo messi in contatto con
la Soprintendenza. Per il Comunale la situazione è di-
versa, l’impianto antincendio è scaduto nel 2019 e non
è stato ancora rinnovato, cercheremo di adeguarlo al
più presto. Al Convento del Carmine si parla da mesi
di un problema al sistema di prevenzione incendi. In
vista dei matrimoni, di iniziative culturali e di mo-
stre com’è la situazione? Anche qui abbiamo trovato
Il sistema antincendio che era scaduto nel 2017; al mo-
mento con l’Ufficio Tecnico stiamo verificando tutta
una serie di valutazioni per lo stato dei luoghi. Quello
che è certo è che in atto i riti e gli eventi possono essere
ospitati nell’Atrio all’aperto per un massimo di 30 per-
sone.  Stesso discorso va fatto per il Complesso San
Pietro che a breve ospiterà la tradizionale rassegna
“Cinema sotto le stelle”. Anche qui bisogna adeguare
il sistema di prevenzione incendi e quindi San Pietro
potrà essere fruito per adesso soltanto all’aperto. La vi-
cenda però è più complessa, c’era una levetta non fun-
zionante e, a seguito di un sopralluogo con il dirigente
Stefano Pipitone, stiamo cercando una soluzione per ri-

solvere il disservizio, come ad esempio una tubatura
esterna visto che il precedente sistema prevedeva il
“transito” sotto il piazzale che presenta elementi di sto-
ricità sui quali non sarebbe facile intervenire. Per il
“Cinema sotto le stelle” sono previsti comunque 200
posti a sedere e i bagni saranno attivi per chi ne avesse
bisogno. Villa Cavallotti è stata interessata da lavori
per oltre un mese. Riaprirà? E’ da 15 anni che non si
faceva un intervento massiccio così sull verde della
Villa. In passato nelle giornate ventose la villa chiudeva
per evitare il pericolo di crollo di alberi e rami, invece
adesso abbiamo compiuto un lavoro di messa in sicu-
rezza importante. A breve la villa riaprirà e, molto pro-
babilmente, riapriranno il Decumano Massimo e viale
Piave. Stiamo lavorando in quest’ultimo senso.  Non è
stato aggiustato ancora il tetto della Biblioteca co-
munale che qualche anno fa fu interessato da un
crollo. State pensando di intervenire? Con i tecnici
comunali abbiamo verificato che non ci sono seri peri-
coli di crollo per il tetto della “Struppa”. C’è qualche
danno ma siamo riusciti a mettere in sicurezza la zona
del crollo con una soluzione seppure temporanea.  Un
appunto su altri due rilevanti contenitori culturali:
Palazzo Grignani e Palazzo Fici. In quest’ultimo
caso è arrivato da poco un finanziamento dalla Re-
gione per il Museo del Vino. Lunedì insieme al sin-
daco Massimo Grillo siamo stati ricevuti a Palermo
dall’assessore Alberto Samonà che ci ha rassicurato su
ulteriori finanziamenti per completare la fruibilità di
Palazzo Grignani. Di ieri invece la notizia dell’arrivo
di 350mila euro per la realizzazione del Museo del Vino
nei locali di Palazzo Fici.

CONTINUA DALLA PRIMA

Ieri, 13 luglio 2021, ci ha la-

sciato il dottore Giuseppe

Salvatore Colicchia. Da un

anno lottava contro una

brutta malattia e senza timori

e paure ha saputo affrontare

tutte le battaglie a testa alta e

con la tenacia che lo ha sem-

pre contraddistinto.

Cavaliere della Repubblica, si è sempre dedicato al

suo lavoro, svolgendolo con passione, impegno e

sacrificio per ben 45 anni della sua vita. E' stato diri-

gente del Ministero dell'Interno presso la Prefettura di

Trapani e ha svolto per più volte mansioni di commis-

sario straordinario presso Comuni della provincia di

Trapani sciolti per dissesto finanziario. Si è sempre

prodigato per la sua famiglia ed è stato un pilastro fon-

damentale per la moglie e i tre figli Michele, Salvatore

ed Enza. Un insegnante di vita non solo per loro, ma

per tutti i suoi 6 amati nipotini, per i quali ha dato il

massimo e anche di più. “Siamo certi che veglierà su

di loro e sul loro cammino”, scrivono i familiari che con

affetto lo ricorderanno sempre.

Ha espresso la volontà di essere riconosciuto e ri-

cordato con questa frase autografa: “Profonda-

mente conquistato dalla vita e dalle scienze

naturali, ora spero di essere confortato da ri-

cordi di amicizia e di affetti già vissuti”.

I funerali si svolgeranno questo pomeriggio, alle 16.30,

presso la Chiesa dei Salesiani di Marsala.

NECROLOGIO

È morto il dottore
Giuseppe Salvatore Colicchia


